



ナイスブロック!?

6月15日、藤里町民体育館において教育委員会が主催する家庭バレーボール大会が開催され、参加した6チームが熱戦を繰り広げました。試合では、珍プレー・好プレーが続出するなど、終始笑顔が絶えず和気あいあいとした雰囲気ですプレーを楽しんでいました。

家庭バレーボール大会

熱戦を展開



心地よい新緑

や遺産センター見学ツアー、市川善吉さんと斎藤栄作美さんによる白神のお話などのアトラクションが行われました。また、岳岱自然観察教育林のトレッキングも行われ、参加した人たちが新緑の岳岱の雰囲気を楽しんでいました。

市川善吉さん 「みどりの日」大臣表彰

市川善吉さん（愛宕第二）が「みどりの日」自然環境功労者環境大臣表彰を受賞し、6月14日、秋田県主催の秋田白神新緑祭の会場において表彰式が行われました。

この表彰は、環境省が自然環境保全に関し顕著な功績があった者を表彰し、讃えるとともに自然環境の保全について国民の認識を深めることを目的に平成11年度から行っているものです。

市川さんは、長年にわたり白神山地の自然保護活動に関わり、世界遺産登録後は地元ガイドとして県内外の観光客に白神山地の素晴らしさを伝えるなどの取組が高く評価され、今回の表彰となりました。



ムシ歯なかったヨ!

5月27日に行われた3歳児健診で虫歯のなかった子は、2名でした。みなさん、これからもちやんと歯みがきをして健康な歯を作りましょう。



桐越遥真ちゃん（愛宕第二）



小山佳凜ちゃん（熊の岱）



みんなのわだい

《日本語常識チェック!》「平衡感覚」

「平衡感覚」は、重力の方向に対する身体の位置や姿勢・動作を知る感覚、という意味です。

「平行感覚」と表記するのは間違いですので、ご注意を!